

Jéglise Saint Barthélémy



vant la révolution de 1789, Lupiac comprenait 14 églises et chapelles.

Après la révolution, seules subsistent quelques chapelles et 3 églises dont l'église Saint-Barthélémy qui est trop petite pour accueillir la population du village. Il faut donc l'agrandir!

Le 29 juin 1847, la première pierre de la nouvelle église est posée sur les fondations de l'ancienne.

En 1849, l'église est terminée et consacrée. Il subsiste de l'ancienne église le portail gothique au nord.

Par manque de financement, la décoration intérieure ne sera pas effectuée. C'est grâce à un donateur que les peintures du chœur ont pu être réalisées telles qu'on peut les admirer au jourd'hui.

L'église abrite une remarquable Piéta du XVIème siècle. Elle est constituée de deux essences de bois : tilleul et peuplier.

St Bartholomew's Church

efore the French Revolution Lupiac had 14 churches and chapels.

After the Revolution only a few chapels and 3 churches were left, one being Saint-Bartholomew's which was too small to accommodate all the population of the village. Extensions were in order!

On 29 June 1847, the first stone of the new church was laid on the foundations of the old one.

In 1849, the church was finished and consecrated. The Gothic entrance on the North wall is the only remaining part of the old church. For lack of funds the interior decorations were never completed.

It is thanks to a donor that there are paintings in the choir to admire today.

The church contains a remarkable 16th century Piéta, made from two varieties of wood: lime and poplar.







